

# Eduardo Radaelli resalta la coalición como “un recurso esencial e indispensable” para el futuro del país

General



Publicada el: 23/10/24	Visitas: 139
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 74	Puntaje: 4.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/eduardo-radaelli-resalta-la-coalicion-como-un-recurso-esencial-e-indispensable-para-el-futuro-del-pais\\_6072.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/eduardo-radaelli-resalta-la-coalicion-como-un-recurso-esencial-e-indispensable-para-el-futuro-del-pais_6072.php)

**EDUARDO RADAELLI  
RESALTA LA  
COALICIÓN COMO 'UN  
RECURSO ESENCIAL E  
INDISPENSABLE' PARA  
EL FUTURO DEL PAÍS**

*General*

*Eduardo Radaelli resalta la coalición como “un recurso esencial e indispensable” para el futuro del país*

**Eduardo Radaelli destaca la coalición como un pilar fundamental e imprescindible para el porvenir de la nación.**

## **Coalición como Pilar Fundamental para el Futuro Político**

Eduardo Radaelli, primer suplente al Senado por la lista 1811 de Cabildo Abierto, destacó la importancia de la coalición como herramienta esencial para evitar que el Frente Amplio regrese al gobierno.

Durante una declaración reciente, Radaelli subrayó la candidatura de Alfredo Artía a la diputación en Paysandú y reflexionó sobre la necesidad de mejorar la coalición actual.

“La coalición es necesaria, aun cuando hay que hacer ajustes. La posición presidencialista de la coalición durante este período ha afectado un poco el relacionamiento con los partidos”, expresó Radaelli.

Sin embargo, reafirmó su compromiso: “Somos coalicionistas y haremos todo lo posible para que Cabildo Abierto permanezca dentro de la coalición republicana”.

## **Opinión Sobre el Plebiscito de Allanamientos Nocturnos**

En relación al plebiscito que busca incorporar los allanamientos nocturnos, Radaelli se mostró en desacuerdo.

“Esa herramienta es solo una más; con eso no vamos a solucionar el problema de la delincuencia.

Se requiere un análisis más profundo y un estudio exhaustivo”, argumentó. Añadió que “la policía no está capacitada, lo cual ha sido reconocido por la propia institución.

No cuentan con la tecnología necesaria para realizar allanamientos nocturnos. Por lo tanto, promulgar esa ley y querer implementarla de inmediato sería un error, lo que podría resultar en daños colaterales de los que después podríamos arrepentirnos”.

Radaelli insistió en la necesidad de que la policía sea dotada de tecnología y reciba instrucciones claras para llevar a cabo estas operaciones.

“Las intervenciones nocturnas son las más complicadas de realizar”, remarcó.

## **Diferencias Internas y Principios Firmes**

Pese a haber tenido un entredicho con Manini Ríos tras las internas, Radaelli enfatizó que “en una organización política no se debe temer a las diferencias”. Según él, “lo que se debe temer es la falta de principios.

Si mantenemos principios sólidos, las diferencias se resolverán de la mejor manera posible”.

Fuente: El Telegrafo

## **Imágenes**

# EDUARDO RADAELLI RESALTA LA COALICIÓN COMO 'UN RECURSO ESENCIAL E INDISPENSABLE' PARA EL FUTURO DEL PAÍS

*Eduardo radaelli resalta la coalicion como un recurso esencial e indispensable para el futuro del pais*

## Tags

*allanamientos, herramienta, cabildo, necesaria, nocturnos, principios, fundamental, diferencias, eduardo, radaelli, necesidad, abierto*

## Noticias relacionadas

- 4.3 \*** *Unipolma se pronuncia tras allanamientos nocturnos: "Es fundamental garantizar la preparación de nuestros funcionarios para evitar tragedias"*
- 4.3 \*** *Martinelli plantea la necesidad de capacitar a los policías del interior y adquirir más visores nocturnos para optimizar los allanamientos nocturnos*
- 4.3 \*** *¿Qué opinan los uruguayos sobre su participación en el plebiscito de los allanamientos nocturnos?*
- 5.0 \*** *Frente Amplio decide no respaldar plebiscito sobre allanamientos nocturnos, argumentando que la iniciativa es "demagógica" y carece de fundamentos sólidos*
- 4.9 \*** *Allanamientos nocturnos resaltan su importancia como "una herramienta adicional" en la lucha contra el narcotráfico*
- 4.0 \*** *Cosse explicó sus comentarios sobre las inspecciones nocturnas: "El Ejecutivo tiene el deber de respetar toda la normativa actual"*
- 4.7 \*** *Coalición de gobierno reafirma su respaldo al plebiscito sobre allanamientos nocturnos con una declaración unánime*

---

**4.3 \*** *Allanamientos bajo la luna: el Fa opta por no respaldar la medida y la coalición se posiciona a su favor*

---

**4.3 \*** *Carolina Cosse afirma que el Fa renunciaría a los allanamientos nocturnos si se logran aprobar en el Parlamento*

---

**4.8 \*** *Pedro Bordaberry aboga por la legitimidad de los allanamientos nocturnos y subraya el creciente miedo de la población frente a la inseguridad*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024